WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦



梅雨と同時に猛暑まで到来 し、休憩時間に外で遊べない日 が増えてきました。

教室で過ごすにしても、活動 的な子供達にとっては、何もやる ことがなければ退屈な時間でし かありません。

今、4年生では将棋ブームが起こっています。最初は男子の2人から始まったのですが、最近は女子も駒の動かし方を覚えるようになり、そこらかしこで対戦が見られます。

デジタルなゲームに慣らされた子供達であっても、アナログなゲームである将棋のおも しろさに気付いたようで、次の一手を一生懸命考えている姿は微笑ましくもあります。 将来、この中から藤井八段を超える棋士が現れるかもしれません!(^^)!。

ニコニコ絆集会



27日(木)の3,4時間目に、計画委員会が中心となって「ニコニコ絆集会」が行われました。 校舎内の色々な場所にアトラクションを設け、 そこを縦割り班で回って楽しむ企画です。

この会で4年生は、初めの言葉を担当しました。前回は「1年生を迎える会」で終わりの言葉を務めましたので、その経験を活かして元気いっぱいに全校児童へメッセージを伝えることができました。